

Protokollauszug

aus der Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 12.05.2014

Top 9 Stellungnahme der Stadt Grevesmühlen zur Fortschreibung des Landesentwicklungsprogramms; 1. Stufe der Beteiligung

Herr Prahler macht einige Erläuterungen zum Landesentwicklungsprogramm. Insbesondere geht er darauf ein, dass nach dem LEP landesweit mit einem Bevölkerungsrückgang von 10-20% in den nächsten 10-20 Jahren zu rechnen ist, was aber speziell für Westmecklenburg nicht zutreffend ist. Positiv ist, dass Grevesmühlen Mittelzentrum geblieben ist, aber es ist nicht hinreichend erwähnt, dass Grevesmühlen Mitglied der Metropolregion Hamburg ist. Kritisiert wird, dass Upahl als landesweit bedeutsamer Industriestandort unberücksichtigt bleibt. In der Stellungnahme wird auch auf die Landwirtschaftsräume und den Tourismus eingegangen. Von Seiten der Stadt Grevesmühlen wird eingefordert, dass in den Mittelzentren der ÖPNV vorgehalten werden soll. Ein weiterer Punkt ist, dass die Abfahrten der Autobahn nicht enthalten sind.

Beschluss:

Die Stadtvertretung nimmt den in der Anlage aufgeführten Entwurf der Stellungnahme zum Landesentwicklungsprogramms (LEP) zustimmend zur Kenntnis und beauftragt den Bürgermeister mit der Versendung.

Abstimmungsergebnis:

Ja- Stimmen:	9
Nein- Stimmen:	0
Enthaltungen:	0